
FDP Wehrheim

BEIM RUNDGANG STEHEN DIE ORTSTEILE IM FOKUS

21.08.2020

DORFMODERATION: GEMEINDE SETZT DEN PROZESS FORT

Wehrheim | Obernhain | Pfaffenwiesbach | Friedrichsthal. Die Gemeinde hat die wegen der Corona-Pandemie unterbrochene Bürgerbeteiligung "**Dorfmoderation - Wohnraumentwicklung**" wieder aufgenommen. Nach der Auftaktveranstaltung im November 2019 ist der Programm mit Dorfbegehungen in allen Wehrheimer Ortsteilen fortgesetzt worden.

Neben der Wohnraumentwicklung soll die Gestaltung des öffentlichen Raums ebenfalls betrachtet werden, denn Wohnraumentwicklung kann neben der klassischen Eigenheimbebauung und Mietwohnungen weitere Angebote bieten. Zu diesen Formen gehören u.a. gemeinschaftliche Wohnprojekte, Service-Wohnen, selbstverwaltete ambulant betreute Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz.

Vertreterinnen und Vertreter der FDP Wehrheim bringen sich in diesen Prozess ebenfalls aktiv ein. "Wir nehmen gerne an diesem Programm teil, auch um zu erfahren, was die Bürgerinnen und Bürger in den einzelnen Ortsteilen bewegt, welche Wünsche und welche Sorgen sie haben. Diese wichtigen Erkenntnisse werden wir in unsere politische Arbeit für Wehrheim einfließen lassen", betont FDP-Ortsvorsitzende Ulrike Schmidt-Fleischer.

Bei den Ortsrundgängen wurde schnell deutlich, dass es Ziel sein muss den liebens- und lebenswerten Charakter der einzelnen Ortsteile zu wahren, diese aber dennoch auch weiterzuentwickeln. So machte FDP-Fraktionsmitglied Tanja Kaspar deutlich, wie wichtig es dabei auch ist, dass für Kinder und Jugendliche ausreichend attraktive Spielbereiche und Aufenthaltsmöglichkeiten im Ort existieren. Hier sieht sie noch Nachholbedarf.

FDP-Vorstandssprecher Andreas Bloching: "Die weitere Förderung der Vereine ist uns dabei ebenfalls ein wichtiges Anliegen. Denn zum Thema Wohnraum gehört immer auch die Infrastruktur um das Wohnen herum, wie etwa die Situation der Sportvereine und Feuerwehren. Auch hier müssen wir schauen, dass wir diesen Einrichtungen Entwicklungsmöglichkeiten geben."

Mögliche Entwicklungspotenziale auch in den Außenbereichen zu betrachten, darauf wies FDP-Vize Ingmar Rega hin.

Hinweis: Am Dienstag, 08.09.2020, findet ein Informationsabend zum Thema Wohnformen/Wohnen im Alter im Bürgerhaus Wehrheim statt. Beginn ist um 19 Uhr. Eine Anmeldung bei der Gemeinde ist erforderlich.